



## HOHES HAUS

[Weltweit](#) | [Europa](#) | [Italien](#) | [Südtirol](#) | [Vinschgau](#) | [Glurns](#)

[Informationen für Besucher](#) | [Bilder](#) | [Grundriss](#) | [Historie](#) | [Literatur](#) | [Links](#)



Klicken Sie in das Bild, um es in voller Größe ansehen zu können!

### Allgemeine Informationen

Das sogenannte "Hohe Haus" ist ein Anstutz/festes Wohnhaus, das der Ritter Reinprecht von Hendl anstelle eines Vorgängerbaus 1562 errichten ließ.

### Informationen für Besucher

GPS

#### Geografische Lage (GPS)

WGS84: [46°40'14.3" N 10°33'08.3" E](#)

Höhe: 917 m ü. NN



#### Topografische Karte/n

nicht verfügbar



#### Kontaktdaten

Gasthof Krone | Stadtplatz | I-39020 Glurns

Telefon : +39 0473 831206 | Telefax : +39 0473 835927

E-Mail: [info@krone-glurns.com](mailto:info@krone-glurns.com) | Internet: [www.krone-glurns.com](http://www.krone-glurns.com)



#### Warnhinweise / Besondere Hinweise zur Besichtigung

keine



#### Anfahrt mit dem PKW

Die Anfahrt erfolgt auf der Obervischgaustraße SS.40. In Schlunders biegt man nach Westen auf die SS.41 ab. Nach ca. 3 Kilometer erreicht man Glurns.



#### Anfahrt mit Bus oder Bahn

Glurns ist mit einer Buslinie vom Bahnhof Schlunders zu erreichen. Schlunders ist eine Station der Vinschgaubahn (Meran-Mals).



#### Wanderung zur Burg

k.A.



#### Öffnungszeiten

-



#### Eintrittspreise

-



### Einschränkungen beim Fotografieren und Filmen

Bitte respektieren Sie beim Fotografieren und Filmen die Besonderheiten durch die Nutzung des Hauses.



### Gastronomie auf der Burg

Das Hohe Haus beherbergt einen Gasthof mit Hotelbetrieb.



### Öffentlicher Rastplatz

keiner



### Übernachtungsmöglichkeit auf der Burg

Das Gasthaus im Hohen Haus bietet einen Hotelbetrieb (siehe Kontaktdaten).



### Zusatzinformation für Familien mit Kindern

keine



### Zugänglichkeit für Rollstuhlfahrer

k.A.

## Bilder

keine Bilder verfügbar

## Grundriss



Quelle: Stadtbroschüre, herausgegeben von Glurns Marketing und Tourismusbüro Glurns, 2012

## Historie

An der Stelle des heutigen Hohen Hauses steht im Mittelalter ein Haus der Kartause Allerengelberg in Schnals.

1562 baut der Ritter Reinprecht von Hendl das jetzt noch stehende, dreietagige, feste Wohnhaus als Stadtpalais.

Heute befindet sich im Hohen Haus ein Hotel- und Gastronomiebetrieb.

Quelle: Infotafel am Haus

## Literatur

## Webseiten mit weiterführenden Informationen

Alle Angaben ohne Gewähr! | Die Bilder auf dieser Webseite unterliegen dem Urheberrecht! | Letzte Aktualisierung dieser Seite: 11.04.2014 [EG]